

Cristina Fernández se trouve à Cuba en visite privée



La Havane, 23 août, (RHC).- L'ex-présidente argentine, Cristina Fernández, se trouve une nouvelle fois à Cuba en visite privée.

Elle est venue pour la quatrième fois rendre visite à sa fille Florencia Kirchner, hospitalisée à La Havane depuis mars dernier au Centre des Recherches Médicales Chirurgicales.

Cristina Fernández, candidate du Front de Tous, à la vice-présidence de l'Argentine, séjournera à La Havane jusqu'au 30 août prochain après la permission que lui a accordée le tribunal oral fédéral numéro 2 de Buenos Aires.

Celui-ci enquête sur des présumées irrégularités dans des ouvrages publics sous son mandat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199836-cristina-fernandez-se-trouve-a-cuba-en-visite-privee>



Radio Habana Cuba